



## Comentario / Marco Silva (Periodista)

“Santiago Creel fue el primero, presentó sus documentos ahí en la Torre Azul, lo hizo temprano a las 10 de la mañana y después se fue a su casa, al Comité Ejecutivo Nacional del PAN en donde alrededor de muchos seguidores, muchos más de los que Xóchitl pudo reunir en ese lugar, se aventó un discurso bastante estridente, fue muy destacado en redes sociales en donde calificó fuerte al Presidente de la República: ‘¿Qué se cree ese desgraciado?’. Ya veremos hoy miércoles si actúa con la cachucha de aspirante o con la de diputado porque su equipo dice que va a Monterrey, pero hay Permanente, Santiago Creel ha dicho estos días que se va a esperar, suena a que va a patear el bote hasta septiembre”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AGVmSH7wEYqkQaE&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215387&parId=75F18D3264FEE48F%215379&o=OneUp>